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Ven necesario un Centro de Salud 
Mental y Adicciones en Obregón
Se encuentran en la etapa 
de elaboración del proyecto 
con el apoyo del Instituto 
Tecnológico de Sonora 
(Itson), buscan involucrar a 
otras instituciones y cámaras 

empresariales

Candelaria González
Última Palabra

Debido a que la ansiedad, depre-
sión y drogas son los trastornos 
mentales más comunes en Ciu-

dad Obregón, se proyecta la creación de 
un Centro de Salud Mental y Adicciones 
para brindar una atención especial.

Lo anterior fue anunciado por  la regido-
ra Andrea Alejandra Avendaño Valenzuela, 
en calidad de secretaria de la Comisión de 
Gobernación, Reglamentación Municipal 
y Transparencia, al decir que cuenta con el 
respaldo del alcalde Faustino Félix Chávez.

Aseguró que apenas están en la etapa de 
elaboración del proyecto con el apoyo del 
Instituto Tecnológico de Sonora (Itson), 
sin embargo, buscarán involucrar a otras 
instituciones y cámaras empresariales.

“Estamos conscientes de que el pro-
blema de personas enfermas mentales y 
con adicciones está creciendo en el Mu-
nicipio, pero no tenemos datos estadísti-
cos para medir la magnitud y en eso esta-
mos trabajando”, expresó.

El legislador, emanado del Partido Revo-
lucionario Institucional (PRI), expuso que 
una vez elaborado el proyecto lo presentarán 
ante el Gobierno del estado,  y posteriormen-
te al Gobierno Federal para que se destinen 
recursos para la adquisición de un terreno,  y 
la construcción del mismo.

Avendaño Valenzuela señaló que bá-
sicamente buscan atender con esta clíni-
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ca a quienes presenten problemas como 
trastornos mentales, por agresión y quie-
nes sufran ansiedad.

Agregó que la intención es que la gen-
te tenga adonde acudir cuando algún fa-
miliar o pariente sufra de algún tipo de 
trastorno mental o este recluido en las 
drogas.

 
Avala proyecto FFC

“Es un proyecto muy importante que 
viene gestionando la regidora, quien es 
psicóloga investigadora y conoce mucho 
sobre el tema”, expresó el alcalde Faustino 
Félix Chávez.

Declaro que Avendaño Valenzuela ha 
platicado  con instituciones educativas y de 

salud, sobre la posibilidad de desarrollar un 
centro que atienda  los problemas  de salud 
mental  en la región, entre ellos, los deriva-
dos de las adicciones y cuenta con el respal-
do de la administración en sus gestiones.

“Como representante  popular, Andrea 
busca en su gestión satisfacer una necesi-
dad social”, manifestó.

Contribuirá positivamente
en la gente

Ante el grave problema social de los 
enfermos mentales y adictos en el Muni-
cipio, los regidores del PAN y Movimien-
to Ciudadano lo consideran como viable 
pues contribuirá positivamente.

Para el edil Vidal Martínez Enríquez, 

del Partido Acción Nacional, este proyecto 
vendrá a contribuir positivamente al grave 
problema de quienes padecen de este tipo 
de enfermedades y merecen una atención.

“Confiamos en que se den las condicio-
nes para que este Centro de Salud Mental 
y Adicciones sea un éxito”, manifestó.

Enrique Estrada Chong, del partido Mo-
vimiento Ciudadano, consideró que todos 
los proyectos que ayuden a la disminución 
de las adicciones  en los ciudadanos,  y es-
pecialmente en los jóvenes, deben de apo-
yarse para que se lleven a cabo.

“Veo un proyecto  interesante también 
porque en el Municipio hay un índice ele-
vado de personas con problemas menta-
les y no hay quien les ayude”, expresó.  


